

大津小便り

平成二十八年
三月十日(木)
文責
吉良智恵美

インフルエンザが、まだまだ流行中です。手洗い・うがい等の予防と朝らの発熱などに気を付けてください。早くの受診をお勧めします。

一年間のまとめ・進級・卒業

毎年、新年を迎えたかと思うと、あつと言ふ間に進級や進学の三月を迎ますが、その三月も半ばに入つてしましました。昨年の暖冬で早々に満開となつた桜草は、一月二十五日(月)の大寒波にさらされ、すっかり萎れてしましました。卒業式を華やかにしてくれるはずでしたのに・・・。残念ですが、卒業生の笑顔と晴れやかな姿が、きっとカバーしてくれる事でしよう。

八日(火)のお別れ遠足は、三年ぶりの快晴の中、スポーツ森に出掛けました。汗を流して楽しく遊ぶ子どもたちの姿はいいものです。

今年も、町の夢作文の表彰式がありました。本校からは、賀川りょうた君が、二年生の部の優秀賞として表彰されました。りょうた君の将来の夢は映画監督だそうです。生涯学習センターで作文を読む姿も、また、お辞儀の仕方も、とても素敵でした。今回、夢作文展に出品した子どもさんの全作文が、三月十六日(水)から、大津図書館に展示されます。是非、大津町の子どもたちの「夢」を読んであげてください。

三小交流会・詳しくはホームページで

「夢」作文・表彰式・一月三十日

今年も、町の夢作文の表彰式がありました。

本校からは、賀川りょうた君が、二年生の部の優秀賞として表彰されました。りょうた君の将来の夢は映画監督だそうです。生涯学習センターで作文を読む姿も、また、お辞儀の仕方も、とても素敵でした。今回、夢作文展に出品した子どもさんの全作文が、三月十六日(水)から、大津図書館に展示されます。是非、大津町の子どもたちの「夢」を読んであげてください。

学力調査・課題克服で来年度へ・

昨年の十二月に実施した県学力調査の結果が届きました。三年生以上で今年は国語と算数のみの実施でした。総合点では、二教科とも県平均を上回り良好な結果でした。「生活数理」に取り組んだ結果として、算数はもちらんですが、国語の「書くこと」でも伸びが確認され、県平均より十ポイント以上上回る学年がありました。もちろん領域・項目ごとに細かく見ていけば、学年や学級での課題があります。課題克服が大切です。「間違を宝にする」指導をすることが、教師の役割でもあります。子どもたちとともに、来年度に向けた「まとめ」をしっかりとやっていきます。

なお、質問紙等の分析では、「勉強で分からぬ時には、理解出来るように努力していい」「前の学年での学習を、もう一度教える」「前回の学習を、もう一度教えてほしい」などで県平均より高くなっています。児童の学習意欲に応えられるよう、工夫していきます。また、課題である家庭学習の時間につきましては三十分から一時間が多く、学年に応じた学習時間の確保には至つていないうえです。

年度末、様々なアンケート等で学校評価をしていますので、先日実施したNRT学力検査の結果を含め、後日、プリントにて保護者の皆様には報告させていただきます。

通知表の結果や、担任からの個別の資料や話等も参考にしていただきながら、子どもさん一人一人の心と学習の成長を振り返つていただき、来年度への進学・進級への励ましをよろしくお願いします。

新児童会役員デビュー・・よろしく

二月二十二日(月)に、新児童会役員の立候補

者立合演説会及び選挙が実施されました。子ども目線の学校の課題や対策について各自が具体的に演説しましたが感心する内容と話しぶりでした。

次の六人が新しい児童会役員です。みんなの願いである「安全で笑顔あふれる学校」を、全校児童で力を合わせて取り組んでほしいと思います。なお先日の遠足の日に、旧児童会役員からの引き継ぎ式を行い、さっそく体育館でのお別れ会の司会や出し物などをしてくれました。初めてとは思えない進行ぶりでした。旧役員も安心してくれたでしょう。旧役員さんもご苦労様でした。

五年・徳永はるなさん、山本あゆみさん、

四年・河原はるさん、岩下こうたろうさん、

金井はるかさん、

本物の投票箱です



有り難うございます：
昭和34年の大津小卒業生の皆様の古希祝いの同窓会費から、本校へ二万円寄付していただきました。図書費の一部に充てさせて頂きます。皆様におかれましても健康に留意して、今後も充実した毎日をお過ごしください。

有り難うございます：
肥後銀行の私募債という仕組みを通して、肥後木村組より、本校に20万円を寄付していただきました。こちらは、ICT教育用のテレビとプロジェクターを一組購入させていただきました。数が足りないので助かりました。大事に使っていきます。16日に、贈呈式があります。

